
  

6 | Actualidad EL MERCURIO DE VALPARAÍSO | Jueves 22 de agosto de 2024 
  

Ministro: “Lamentamos la 
molestia que ha significado” 
TRANSPORTES. Juan Carlos Muñoz dijo que se están haciendo todos los esfuerzos 
posibles para normalizar operación de EFE Valparaíso a la brevedad. 

Claudio Ramírez 

cramirezrcomercuriovalpaci 

I ministro de Transpor- 
E tes y Telecomunicacio- 

nes, Juan Carlos Muñoz, 

manifestó su preocupación 
por los problemas que ha teni 
do el servicio de EFE Valparaí- 

so desde el lunes araíz del des- 
rielo de una unidad. 

Esto ha obligado a aplicar 
un plan de contingencia con 
buses para unir el tramo entre 
Quilpué y Chorrillos, quehasi- 
do problemático para losusua- 
rios debido alas demoras pro- 
vocadas, entre otros factores, 

por la congestión vehicular 
queimpide la Muidez delos re- 
corridos. 

“Sabemos que la empresa 
está trabajando en todaslasla- 
bores para poder recuperar a 
la brevedad la operación nor: 
mal, hay varias cosas quereali 
zar como un trabajo de rectifi- 
cación dela vía, se debió remo- 
verla catenaria y sacar eltren, 
loqueya se hizo”, dijo el minis- 
tro de Transportes y Teleco- 
municaciones, Juan Carlos Mu- 

ñoz, quien reconoció las inco- 
modidades que esto ha provo- 
cado en los usuarios. 

“Entendemos que el servi- 
cio cumple unrol fundamen- 
tal enla región. (...) Lamenta- 
mos la molestia que ha signifi- 
cadoesto”, agregó el secretario 
de Estado, remarcando que 
“hay una preocupación per- 
manente por el mantenimien- 
to, en este caso pienso que ha 
sido una falla muy puntual por 
las obras que seestán haciendo 

    

  

      

AYERSETRABAJÓ EN LA RECTIFICACI 

“Sabemos que la 
empresa está 
trabajando para 
poder recuperar 
ala brevedad la 
operación”. 

  

Juan CarlosMuñoz 
Ministro de Transportes 

en Valencia por la nueva esta- 
ción” y recordó que “hay una 
investigación en curso” para 
aclararlo sucedido. 

OPERACIÓN CONFIABLE 
Pesealepisodio, indicó que“la 
operación de EFE Valparaíso 
es bastante confiable y muy se- 
gura; por lo tanto, yo estoy 

CEDIDA 

IÓN DELAS VÍAS. 

“Estamos a la espera 
de que terminen las 
rectificaciones en la 
vías (...) y se hagan las 
pruebas con material 
rodante”. 

María Alicia Sánchez 
Gerentade Pasajero 

  

muy tranquilo de que hacia 
adelante vamos a seguir te- 
niendo una buena operación”. 

Por su parte, desde la esta- 
tal se informó que durante la 
jornada de ayer se reforzaron 
los servicios de buses para un- 
ireltramo interrumpido, pese 
alo cual hubo inconvenientes 
por la demora en traslados. 

días suma el servicio con 
una plan de contingencia a 

raíz del descarrilamiento en 
Valencia. 

“Durantela hora puntama- 
ñana de hoy (ayer) tuvimos re- 
fuerzo de buses entre Quilpué 
y Chorrillos; sin embargo, de- 
bidoalaalta congestión y a un 
par de accidentes vehiculares 
enel Troncal Sur, los tiempos 
de viaje fueron mayores a los 
esperados”, dijo la gerente de 
pasajeros de la estatal, María 
Alicia Sánchez. 

Agregó que tras el retiro de 
la unidad del sector, durante la 
madrugada de ayer, continua» 
ronlos trabajos de rectificación 
delas vías, con las mediciones 
y certificaciones correspon- 
dientes para contar con las 
condiciones seguras decircula- 
ción y, con esto, poder reanu- 
darla operación ferroviaria en 
eltramo interrumpido. 

“Estamos a la espera de 
que terminen las rectificacio- 
nes enla vía, también que se 
entreguen las certificaciones, 
que se hagan pruebas con el 
material rodante y luego esta- 
remos entregando toda la in- 
formación en nuestros cana- 
les oficiales sobre cómo segui- 
rálaoperación”, agregó la eje- 
cutiva. 

Al cierre de esta edición, la 
estatal no habíacomunicadosi 
enlajornada de hoy podría re- 
tomarse la operación con nor- 
malidad. es 

  

  

Chilquinta se suma a procedimiento 
voluntario colectivo por cortes de luz 
REGIÓN. La distribuidora subrayó que interrupción del 
suministro ocurrió bajo una condición climática anormal. 

on el fin de buscar un 

plazo posible para los 
clientes que se vieron afecta- 
dos por cortes de suministro 
eléctrico en el pasado tempo- 
ral, la distribuidora Chilquinta 
optó por sumarse al Procedi- 
miento Voluntario Colectivo 
(PVC) impulsado por elSernac. 

Asílo manifestó la empre- 
sa, através de un comunicado, 
enel que señala que “acogelos 
reclamos y requerimientos de 
sus usuarios”, y donde tam- 
bién destaca que “considera 
relevante tomar en cuenta que 
estos cortes se dieron en una 
condición climática anormal, 
enla que se registraron vientos 

  

superiores a los 80 kilómetros 
por hora enla zona de conce- 
sión”, detallando que 343 ár- 
boles cayeron sobre la red. 

“Entendemos las molestias 
ocasionadas a los clientes de 
las comunas que sufrieron los 
embates del temporal; sin em- 
bargo, la necesidad derecons- 
truir una cantidad relevante de 

  

BUSCA ACUERDO CON CLIENTES. 

instalaciones destruidas obsta- 
culizó quelos trabajos se reali- 
zaran en menos tiempo”, ce- 
rró. Asíla compañía sesumóa 
CGE y Enel. “s 

  

EL SECTOR LOGÍSTICO Y DE COMERCIO EXTERIOR ESTARÁ PRESENTE. 

Cambio climático, 
IA y seguridad serán 
los focos de Enloce 

VALPARAÍSO. Novena versión contará 
con tres bloques de expositores. 

os impactos del cambio 
L climático en el sector, el 

uso de la inteligencia ar- 
tificial (1A) y la seguridad del 

sistema serán parte de los te- 
mas que abordará hoy la nove- 
na versión del Encuentro de 

Logística y Comercio Exterior 
(Enloce), que reunirá a una se- 
rie de expertos en el terminal 
de cruceros de Valparaíso, a 
partir de las 09.00 horas. 

*Trazando el futuro logísti- 

codel país” es el nombre de es- 
ta nueva edición de la cita que 

busca compartir con la comu- 
nidad las últimas tendencias 
quelideran la industria logísti- 
caportuaria. 

El evento, organizado por 
Puerto Valparaíso y el Foro Lo- 
gístico de Valparaíso (Folovap), 
permitirá conocer las tenden- 
cias y los avances en distintas 
materias. 

“Nosolamente estamosen- 
focados a elementos contin- 

gentes técnicos propiamente 
de nuestro comercio exterior, 
de cómo evoluciona en térmi- 

nos económicos o en temas de 

seguridad y ciberseguridad, si- 
no también, de cómo los efec- 

tos climáticos están hoy día 
afectando al sistema portuario 
y logístico del país”, comentó 
el gerente general de la EPV, 
Franco Gandolfo. 

El ejecutivo destacó, ade- 

más, elintercambio de conoci- 
miento e información que se 
produce en el evento lo quees 
beneficioso para todoslosacto- 
res, siendo uno de los objetivos 
que persigue la reunión. 

“Mostramos lo que hace- 
mos, pero también conocien- 
do loque hacen en otraslatitu- 
des, en las materias que nos in- 

“Mostramos lo que 
hacemos, pero 
también conociendo 
lo que hacen en otras 
latitudes, en las 
materias que nos 
interesan”. 

Franco Gandolfo 
Gerente general de EPV 

teresan, y hemos ido recogien- 
do experiencias para imple- 
mentarlas en los sistemas por- 
tuarios del país, debido a que 
es un encuentro de carácter 

nacional”, indicó el ejecutivo. 
Por su parte, el productor 

general del Encuentro, Rodri- 
go Bastidas, manifestó que 
uno delos objetivos de la cita 
apunta a “potenciar el ecosis- 
tema logístico de la Región de 
Valparaíso y proyectarlo al pa- 
ís con foco en el futuro logísti- 
co de Chile”. 

EXPOSICIONES 
Enel evento habrátres bloques 
de conversación: “Comercio 
Exterior Mirando al Futuro”, 
que contará con expositores 
como el presidente de la Cam- 
port, Daniel Fernández y el 
cientista político, Guillermo 
Holzmann; el bloque “Presen- 
te y Futuro Tecnológico en el 
contexto de la Logística y Co- 
mercio Exterior”, que tendrá 
entreotros panelistas al acadé- 
mico de la Universidad de Los 
Andes, Claudio Álvarez; y el 
bloque “Impacto en la nueva 
forma de ver los negocios con 
una perspectiva Sostenible”, 
que contará con charlas como 
la del presidente de Interma- 
ris, Dennis Chinchilla. — 03
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